

## Anmeldebeginn zum 28. ebm-papst Marathon

**Startschuss für die Anmeldung zum 28. ebm-papst Marathon am 13. und 14. September 2025 in Niedernhall: Das Anmeldeportal auf <http://www.ebmpapst-marathon.de> ist nun geöffnet.**

Mulfingen, 28.03.2025

Aus aller Welt kommen Sportbegeisterte jedes Jahr zur größten Laufveranstaltung in Hohenlohe. Über 3.000 Teilnehmer gingen auch im letzten Jahr wieder an den Start und mehr als 10.000 Zuschauer sorgten für die einmalige Atmosphäre in und um Niedernhall. Wer auch in diesem Jahr dabei sein möchte, kann sich ab dem 1. April 2025 unter [www.ebmpapst-marathon.de](http://www.ebmpapst-marathon.de) anmelden. Bis zum 30. Juni gilt zudem der Frühbucherrabatt.

Auch in diesem Jahr wird der Freizeitlauf über fünf Kilometer wieder am Samstag stattfinden. Carina, Organisatorin ebm-papst Marathon, hebt hervor, dass der Lauf für wirklich jeden geeignet ist: „Egal ob jung oder alt, mit Beeinträchtigungen, oder ohne – es kann wirklich jeder teilnehmen! Es ist jedem selbst überlassen, auch schon nach einem oder zwei Kilometern wieder umzudrehen – dabei sein ist alles! Im Ziel werden wir jeden Teilnehmer und jede Teilnehmerin feiern!“ Ebenso starten am Samstag die Nordic Walker:innen.

Neben den verschiedenen Laufdistanzen am Sonntag – vom Zehn-Kilometer-Lauf, über den Halbmarathon, bis zum (Duo- oder Staffel-) Marathon – messen sich am Sonntag in Niedernhall auch Inline-Skater und Handbiker. Durch die vielen Kinderläufe wird der ebm-papst Marathon zur Veranstaltung für die ganze Familie.

Auf dem Festgelände wird den Zuschauern mit kulinarischen Köstlichkeiten und Showeinlagen außerdem ein ansprechendes Rahmenprogramm geboten. Die Marathonwiese mit Spiel und Spaß für die ganze Familie öffnet in diesem Jahr an beiden Event-Tagen

Eine Änderung gibt es beim Marathonshirt: Im Sinne der Nachhaltigkeit wird das ebm-papst Marathon Laufshirt ab sofort für 12€ für Erwachsene und 8€ für Kinder angeboten und nicht mehr wie in den vergangenen Jahren kostenlos ausgegeben. Das T-Shirt muss bereits bei der Anmeldung mitbestellt werden. Zudem hat sich ebm-papst für ein hochwertigeres Material entschieden. Diese Maßnahmen schonen Ressourcen und vereinen Qualität und Umweltbewusstsein miteinander.

Seit nunmehr 26 Jahren ist ebm-papst Hauptsponsor des beliebten Laufs. 1999 stieg der Ventilatorenspezialist aus Mulfingen als Mitveranstalter bei dem vom Polizeisportverein Hohenlohekreis 1993 ins Leben gerufenen Hohenlohe-Marathon ein. Dieser hatte zuvor drei Mal stattgefunden. Beim ersten Event unter neuem Namen am 11. September 1999 gingen 432 Läuferinnen und Läufer an den Start. Heute sind es bis zu 3.000 Teilnehmende

Hauke Hannig  
Pressesprecher  
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105  
Mobil: +49 171 36 24 067

[Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com](mailto:Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com)  
[www.ebmpapst.com](http://www.ebmpapst.com)

[Facebook](#) / [Instagram](#) / [LinkedIn](#)

# PRESSEINFORMATION

**ebmpapst**

engineering a better life

Weitere Informationen zum ebm-papst Marathon im Internet unter <http://www.ebmpapst-marathon.de> und auf Facebook: <fb.com/ebmpapstMarathon>

Bildunterschrift (Foto: ebm-papst)

Bild 1: Die Laufgruppe 0-10-21 beim Marathon 2024

Bild 2: Das Key Visual zum 28.ebm-papst Marathon

## Über den ebm-papst Marathon

Der 28. ebm-papst Marathon findet am 13. und 14. September 2025 in Niedernhall statt. Anmeldungen sind online unter [www.ebmpapst-marathon.de](http://www.ebmpapst-marathon.de) möglich.

Am Samstag, 13. September, findet der Freizeitlauf über 5 Kilometer und das Nordic Walking über 7,5 und 12,5 Kilometer statt.

Am Sonntag, 14. September fällt der Startschuss für Marathon, Duo-Marathon und Staffelmarahton. Weiter geht es mit dem Zehn-Kilometer-Lauf und dem Halbmarathon. Am Nachmittag beginnen die Kinder-Disziplinen.

Den Abschluss machen die Handbiker und Inliner.

Die Marathonwiese mit Spiel und Spaß für die ganze Familie öffnet in diesem Jahr an beiden Tagen.

## Über ebm-papst

Die ebm-papst Gruppe ist weltweit führender Hersteller von Ventilatoren und Motoren mit Hauptsitz in Mulfingen, Baden-Württemberg. Das Familienunternehmen wurde 1963 gegründet und setzt mit seinen Kompetenzen in den Bereichen Motortechnik, Elektronik, Digitalisierung und Aerodynamik international Standards.

ebm-papst bietet nachhaltige, intelligente und maßgeschneiderte Lösungen für nahezu alle Anforderungen der Luft- und Heiztechnik. Das Unternehmen bedient mit seinen Produkten zahlreiche Branchen wie Luft-, Kälte- und Klimatechnik, Heizungstechnik, IT, Maschinenbau, Intralogistik und Medizintechnik.

Im Geschäftsjahr 2023/24 erwirtschaftete die ebm-papst Gruppe einen Umsatz von 2,408 Milliarden Euro. Weltweit beschäftigt das Unternehmen rund 14.000 Mitarbeitende an knapp 30 Produktionsstandorten, unter anderem in Deutschland, China und den USA, sowie in etwa 50 Vertriebsniederlassungen.

Hauke Hannig  
Pressesprecher  
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105  
Mobil: +49 171 36 24 067

[Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com](mailto:Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com)  
[www.ebmpapst.com](http://www.ebmpapst.com)

[Facebook](#) / [Instagram](#) / [LinkedIn](#)